



加古だより

学びが深まる季節です・・・

加古小学校通信
令和7年10月31日
No.17 (410号)

運動会が終わり、一ヶ月後に控えた学習発表会の練習がスタートしたとともに、様々な教科や活動でじっくりと学びを深めていく時期になりました。廊下や掲示板には子どもたちの学習の成果物が掲示されています。いつでもご来校いただいてOK! 機会があればぜひ、ご覧ください。

先日、いつものようにふらりと子どもたちの授業の様子を覗きに歩いていますと、エレベーター前で何やら5年生がグループで熱心に話し合っていました。「何してるん?」と覗き込むと、「来月の目標を考えています!」との声が返ってきました。教室でもグループごとに集まって、意見を出し合ったり、模造紙にアイディアを書いた付箋を貼ったり、まとめを書いたり… KJ法を使ってまとめるのは、国語「よりよい学校生活のために」の学習と学級活動を兼ねての取組だと聞きました。なるほど!! 合点がいきました。模造紙にはちょっと忘れかけていた“凡事徹底”的4文字も並んでいました。さすが次期リーダー、よりよい加古小にするために、考え始めてくれていて、その前向きな姿がとても頬もしく感じました。



<学校での活動を紹介します!>

① なんと!! 744枚、段ボール8箱以上の服が集まっています!!



「難民の子どもたちが笑顔になるような服を届けたい!」という6年生の思いから始まった『服のチカラプロジェクト』。加古小だけでなく、幼稚園、保育園、そして学校だよりをご覧くださった地域の方、たくさんの皆様のご協力を得て、多くの服が集まっています。園に説明に行ったり、服を回収・整理したりと6年生の子ども達はやりがいをもって活動に取り組むことができています。皆様のご協力に感謝申し上げます。最終日が11/15(土)学習発表会の日です。体育館玄関前に箱を置きますので、寄付できる子供服があれば入れてください。よろしくお願ひします。

② 10/22(水) わきあいあい、居住地交流(5年)

加古川養護学校には2名の加古っ子が通っています。今回、残念ながら1名は体調不良で欠席となりましたが、今年も実行委員が中心となって企画・進行を務めてくれました。継続した交流なので、すぐに打ち解け、自己紹介カードを渡して活動がスタート! ダンスやボッチャ、ゲーム等、とっても和やかに楽しむことができました。次に会える日が待ち遠しいですね。



③ 10/24(金) 教えて、消ちゃん先生! 29(水) & 路線バスに乗ってコープへ!(3年)



社会科「火事からくらしを守る」の学習で、加古川消防署稻美分署から7名の方を消ちゃん先生としてお迎えして、学校の消防施設の確認をしたり、実施に水消火器をつかったりの体験を通じて、消防の仕組みを学習しました。初めて見る消防車や救急車の装備備品の数々にびっくり!! たくさんの発見があり、貴重な学びの機会となりました。稻美分署の皆様、ありがとうございました!



翌週には社会科「店ではたらく人」の学習のため、路線バスを利用してコープに行きました。バックヤードや冷蔵庫内を見せていただき、店内の説明もしていただきました。そして、300円の予算内でお買い物も楽しみました。おうちの人と買う物を相談した子もあり、税込み300円ピッタリに買い物できた子もいたそうです。貴重な体験ができました。とても丁寧に対応してくださったお店の皆さん、運転手さん、ありがとうございました。

<お知らせ>

12月5日(金)は教員の研究会参加のため、13:20一斉下校とします。
児童の下校後のご対応、よろしくお願ひします。